

**CEOMT - Centro de Estudios del Trabajo del Maestro Tibetano**

**Estudio del libro Tratado Sobre el Fuego Cósmico**

**Estudios 421 al 423**

**SEGUNDA PARTE**

**FUEGO SOLAR**

**Sección D**

**II - Los Devas y Elementales de la Mente**

**1. El Regente del Fuego – Agni**

**2. Los Devas del Fuego**

**3. Los Ángeles Solares - Los Agnishvattas**

Estos temas que van desde la página 593 a la 594, se tratarán en los estudios 421 al 423

**Estudio 421**

**3. LOS ÁNGELES SOLARES - LOS AGNISHVATTAS - c. La Encarnación - (b) La naturaleza del pralaya - Consideraciones sobre el párrafo "3. Después viene el periodo en que adquiere la liberación.", en la página 593.**

Consideraciones.

En este párrafo, el Maestro Djwal Khul da informaciones muy preciosas y valiosas, que pueden ser ampliadas e inspirar nuevas informaciones y concepciones sobre nuestro proceso evolutivo, si reflexionamos y meditamos profundamente sobre ellas. Esto es exactamente lo que el Maestro quiere que hagamos, lo que nos llevará al despertar de la mente abstracta y luego la de budhi.

Este período comienza cuando el hombre conquista la quinta iniciación planetaria, la tercera solar, la meta de nuestra cuarta cadena, liberándose así efectivamente de los cinco mundos del esfuerzo humano: el físico, astral, mental (liberación conquistada en la cuarta Iniciación Planetaria), búdhico y átomico.

Analícemos las palabras del Maestro.

"Abstraerse" de la materia de los tres mundos." - Significa que experimentó todas las vibraciones de los mundos físico, astral y mental; en otras palabras, experimentó todas las sensaciones físicas (buenas y malas), lo suficiente para conocerlas, entenderlas y dominarlas y, a través de ellas conocer el mundo físico y sus leyes; experimentó las emociones y sentimientos (buenos y malos), lo suficiente para entenderlos y dominarlos, para conocer el mundo astral y sus leyes; Experimentó el mundo de la mente, lo mental, en sus dos partes, concreta y abstracta, pensamientos concretos y abstractos, utilizó y perfeccionó los sentidos de percepción (jnanaindriyas) y los mecanismos de acción (karmaindriyas) del cuerpo mental, vivenció lo que podemos llamar las "sensaciones" del cuerpo mental, en ambos lados, lo bueno y lo malo, logró dominar el cuerpo mental y conocer el mundo mental y sus leyes. Al haber conocido y entendido estos tres mundos inferiores, a través de la propia experiencia y haber percibido mundos

superiores de mayor intensidad de vida, se desconecta, (se abstrae) de estos mundos inferiores y se dedica a vivir en los mundos superiores: búdhico y átomico.

Experimenta todo lo que es posible en estos dos mundos superiores, adquiriendo más conocimiento, expandiendo mucho más su conciencia y poder, siente la intensa vida de estos mundos, para al final de este ciclo (en la quinta Iniciación) abandonarlos, para vivir en el mundo monádico, donde aprenderá mucho más.

Todas estas victorias de la Mónada humana son dominios sobre los devas que constituyen la sustancia de los vehículos de Ella y de los mundos en los que Ella evoluciona. Es por eso que el Maestro dice que los devas ya no pueden mantenerlo (el hombre o la Mónada humana) prisionero.

El aprendizaje que la Mónada humana liberada de los cinco mundos inferiores tiene por delante se describe en los siete caminos que deberá elegir en la sexta Iniciación (de la Decisión), que son:

1. El Camino de Servicio en la Tierra.
2. El Camino del Trabajo Magnético.
3. El Camino de los Logos Planetarios.
4. El Camino para Sirio.
5. El Camino de Rayo.
6. El Camino de los Logos Solares.
7. El Camino de la Filiación Absoluta.

Posteriormente, en otra ronda, podrá regresar, consciente y voluntariamente, como miembro de una Jerarquía, para continuar su servicio a la humanidad no evolucionada de estos tiempos lejanos.

Si consideramos a la humanidad actual aún lejos de la meta y a aquellas Mónadas humanas cuyas Tríadas inferiores todavía están en el reino animal (los animales domésticos), así como aquellas Tríadas inferiores que todavía están esperando la entrada en el reino animal, podemos tener una idea de la humanidad con la que estos Iniciados liberados tendrán que lidiar cuando continúen Su servicio. Este período entre la sexta Iniciación y el regreso a este servicio es el gran pralaya humano. En realidad, es pralaya desde nuestro punto de vista, pero desde el punto de vista de esos Iniciados es un período de intensa actividad, porque incluye el aprendizaje y entrenamiento en un tipo de materia inconcebible para el hombre común, las materias cósmicas astral, mental y búdhica.

#### **Estudio 422**

**3. LOS ÁNGELES SOLARES - LOS AGNISHVATTAS - c. La Encarnación - (b) La naturaleza del pralaya - 4. Pralaya planetario. Páginas 593 y 594.**

*"4. Pralaya planetario.*

El hombre, después de estos eventos cíclicos, es una parte consciente de su grupo y es un punto vibrante en un centro del cuerpo de un Hombre celestial, percibiendo conscientemente el lugar que le corresponde en el gran todo. Esto significa que debe saber de qué centro es un punto de energía, debe saber qué tipo de fuerza ha de transmitir y manipular desde niveles cósmicos, y debe estar en relación consciente con los otros seis centros de la Vida planetaria a la que está asociado.

Este período de actividad consciente en sustancia etérica (a partir de la cual se forma el cuerpo planetario) persiste de acuerdo con el karma del Señor planetario, porque el ente ahora está conscientemente asociado con el karma planetario y ayuda a cumplir la voluntad y el propósito del Señor de su Rayo. En los planos superiores del sistema esta etapa persiste durante la vida de un esquema, a la que sigue un período de pralaya que comienza antes de finalizar la séptima ronda de cualquier esquema, o de la quinta ronda si la Ley de Persistencia de un esquema actúa en ciclos quíntuples. Aquí hablo en términos amplios y generales; el karma de los entes difiere, y un hombre, de acuerdo con el camino que elija después de la quinta iniciación, permanece y trabaja dentro de su propio esquema, pero pueden ocurrir cambios causados por los siguientes factores:

- a. El karma planetario.
- b. La voluntad del Señor de su Rayo.
- c. Las órdenes que emanan del Logos solar y le son dadas después de la liberación, a través del Logos planetario y por medio del Chohan de su Rayo.

Entonces es "abstraído", de acuerdo con una misteriosa ley planetaria que sólo se aplica a niveles etéricos cósmicos, y transferido a su destino. Si interpretamos lo que precede en términos de energía y radiactividad, evitando los peligros de hacerlo en forma material, el significado será aclarado".

#### **Estudio 423**

### **3. LOS ÁNGELES SOLARES - LOS AGNISHVATTAS - c. La Encarnación - (b) La naturaleza del pralaya - 4. Pralaya planetario - Consideraciones - Páginas 593 y 594.**

Consideraciones sobre el Pralaya planetario.

Cuando la Mónada humana recibe la cuarta Iniciación, de la Renuncia, se libera de los tres mundos inferiores (físico, astral y mental) y comienza a relacionarse con el ambiente externo a través de la Tríada superior, compuesta por los átomos permanentes mental, búdhico y átomico. Su vida y actividad se desarrollan en las materias búdhica, átomico, monádica y adi, a medida que conquista las iniciaciones superiores: quinta, sexta, séptima, octava y novena.

En esta etapa ya es plenamente consciente del grupo al que pertenece, siendo un miembro activo en un centro (chakra) del cuerpo de un Hombre celestial, conociendo claramente el lugar que debe ocupar en el gran Todo (el Logos planetario) y los detalles y la naturaleza del centro logoico en el que ahora es un trabajador activo y plenamente consciente. Debe conocer la naturaleza de la fuerza cósmica con la que operará y saber cómo relacionarse consciente y eficientemente con los otros seis centros del Logos planetario al que está conectada, porque sabemos que los centros logoicos se comunican, así como los centros humanos.

La duración de este período de actividad consciente de la Mónada humana en la materia etérica cósmica del cuerpo físico cósmico del Logos planetario depende del karma del Logos, ya que ahora el Iniciado está conscientemente asociado al karma del Logos y Lo ayuda a cumplir Su voluntad y propósito.

Este trabajo en las materias superiores del cuerpo físico logoico persiste durante toda la vida de un esquema, siendo seguido por un pralaya, que comienza antes del final de la séptima ronda de cualquier esquema o de la quinta, si, según la Ley de Persistencia, las cadenas se ejecutan en cinco rondas.

Es así en general. El karma de los entes es diferente y el hombre, de acuerdo con el camino que eligió después de la quinta Iniciación, continúa trabajando dentro del esquema al que pertenece, pero pueden ocurrir cambios, causados por los siguientes factores:

1. El karma del Logos planetario.
2. La voluntad del Señor de su Rayo.
3. Las órdenes dictadas por el Logos solar, que Le llegan al conocimiento a través de Su Logos planetario y del Chohan de Su Rayo.

Cuando esto sucede, el iniciado es retirado ("abstraído"), de acuerdo con una misteriosa ley planetaria que se aplica sólo a niveles etéricos cósmicos, siendo transferido a su destino.

Todo lo anterior debe ser interpretado dentro de los conceptos de energía, evitando los peligros de la interpretación materialista. El Iniciado es un operador, que manipula y transforma energías, adecuándolas para propósitos específicos.

Cuando el Iniciado elige un camino en la sexta Iniciación, aprende y es entrenado para manipular y controlar energías definidas con objetivos cósmicos. Cuando se transfiere, se desplaza como una unidad de energía activa consciente a una región central donde reinan las energías en las que él se especializó. Citando un ejemplo, tenemos el caso de un iniciado que se especializó en materia mental cósmica en sus siete diferenciaciones. Cuando es transferido, es movido a un centro dentro del cuerpo de un Señor cósmico, centro en el que predomina la materia mental, en cuya diferenciación él es un experto.